



MOTION DE SOUTIEN

en faveur de Moustapha Bouarouk

L'UFAS CGT souhaite exprimer son soutien à notre collègue Moustapha Bouarouk, militant CGT qui est actuellement victime d'une nouvelle procédure de licenciement de la part de son employeur, l'association Equalis.

Mustapha Bouarouk avait dénoncé par le passé, les salaires exorbitants des hauts dirigeants de l'association, dont l'un d'entre eux sera jugé en juin prochain pour détournement de fonds publics à la suite d'une plainte d'Anticor, ainsi que le recours massif à la sous-traitance, à l'intérim et à une prestataire RGPD / DPO, membre du bureau politique de Reconquête et candidate aux dernières élections européennes.

Cela lui avait coûté une mise à pied de 77 jours sans salaire.

Moustapha Bouarouk est à nouveau convoqué auprès de l'inspecteur du travail alors que ce dernier s'était déjà opposé à son licenciement.

L'association Equalis a déjà été pointée du doigt à plusieurs reprises pour des pratiques internes douteuses.

L'UFAS CGT était déjà aux côtés des salarié.es de l'association pour dénoncer ces agissements discutables.

Cet acharnement, renforce nos inquiétudes quant à une répression syndicale à l'encontre de notre camarade à l'approche des élections professionnelles au sein de l'Association.

L'UFAS CGT réaffirme avec force que la liberté syndicale est un droit inaliénable.

Nous serons toujours aux côtés des salarié.e-s qui subissent des pressions ou des abus.

Ensemble, nous devons défendre les droits des travailleurs et faire barrage à toute forme d'intimidation.

La solidarité et la justice sociale sont au cœur de nos valeurs, et nous continuerons à les porter haut et fort.

Nous demandons l'arrêt des procédures enclenchées à l'encontre de Moustapha Bouarouk.

Nous resterons vigilants aux suites données à ce rendez-vous.